

＝令和元年度竜王小学校だより＝

# 竜の子



令和元年6月27日  
No. 8  
校長 小尾 一彦

## プログラミング学習～スクラッチ・ジュニア講習会～

6月14日（金）に山梨県立大学の7名の学生と八代教授をお招きし、「スクラッチ・ジュニア」というアプリを使い、3年生はプログラミングの勉強をしました。1・2校時に3年1組、3・4校時に3年2組が行いました。前半は「ネコが男の子にあいさつをするプログラムを考えよう」というめあてで、プログラミングの基礎を学習しました。後半は、「ネコや男の子に新しい動きを加えよう」「続きのお話をプログラミングしてみよう」とめあてで、発展の学習をしました。初めてのプログラミング学習で、どこまで子どもたちはできるのか心配をしていましたが……。3年生の子どもたちの活動は大人が予想していたより、はるかに上を行っていました。前半の学習の中でも、動きのプログラムを理解するだけでなく、自分たちで考えた動きを作るペアも多く、すでに後半の活動を進めていました。お話の続きを作る活動では、発想の豊かさを感じる作品が実に多かったです。課題の動きができると思わず歓声や拍手をして喜び姿、友だちの作品を見て、さらにいい作品を作ろうとする姿、グループ内でそれぞれの作品を見せ合う姿、意欲的に活動する姿がたくさん見られました。多くの子どもたちが、笑顔で今日は楽しかったと満足していたようです。2学期早々の8月30日（金）には、県立大学生を講師に4年生がiPad講習会を行います。



### ■ 歯と口の健康週間～歯を大切にしましょう！～

6月4日（火）～10日（月）は、歯と口の健康週間でした。本校でも体重測定の前に、養護教諭の栗原先生が子どもたちに保健指導を行いました。また、保健室前の掲示板には、5人の学担の男の先生に参加してもらい、歯に関するユニークなクイズが掲示されました。



### ■ ハイタッチあいさつ運動！

児童会ではあいさつ運動の中で、0のつく日（10日、20日、30日）に各クラスのあいさつリーダーと本部役員が玄関前でハイタッチをしてあいさつを行う「ハイタッチ運動」を行っています。みんなで元気よくあいさつができる学校になってほしいです！



## ■ 町たんけんに行ってきました！～2年生はいろいろなお店を見学したよ～

6月4日（火）に2年生は生活科の学習で、町たんけんに行ってきました。グループに分かれていろいろなお店を見学しました。今回の町たんけんを行うにあたり、ボランティアで参加していただいた保護者の皆様や協力していただきましたお店の皆様に改めて感謝申し上げます。



## ■ ドラゴンパークへ行ったよ！～1年生～

6月11日（火）に、1年生は校外学習としてドラゴンパークへ行きました。朝、元気で「いってきます！」を言って、出発しました。一生懸命歩いてドラゴンパークに到着しました。ドラゴンパークでは、みんなで楽しく遊具で遊んだり、フィールドワークを行ったりしました。素晴らしい天気にも恵まれた、思い出の校外学習となりました。



## ■ 第2回全校音楽集会～4年生がノリノリの発表をしたよ！～

6月14日（金）の昼のつどいの広場で、2回目の全校歌声集会を行いました。今回は4年生の発表と「この星に生まれて」の全校合唱を行いました。4年生は「怪獣のバラード」を楽しい振り付けをしながら発表しました。振り付けをしながら歌うことはとても難しいことですが、高音も見事に響かせながらノリノリで歌っていました。歌い終わった後には大きな拍手をもらいました。ステキな合唱の発表をしてくれた4年生に大きな花まるです。全校合唱も、のびのびとした歌声で、5・6年生がきれいにオブリガードを響かせてくれました。次回は、7月12日（金）に5年生が発表します。

